

Un motorista grave tras un choque en Petrer

12/03/2024



El suceso se ha producido entre las calles La Mancha y León | Nando Verdú.

El accidente entre un coche y una motocicleta esta mañana pasadas las 10 horas se ha saldado con un herido grave, que ha sido el conductor del vehículo a dos ruedas. El suceso se ha producido en las calles La Mancha y León.

El hombre ha sufrido una herida en la pierna por la que perdía abundante sangre, por lo que se ha temido por su vida. Rápidamente la Policía Local de Petrer y Elda han

llegado así como una unidad SVB y se le ha efectuado un torniquete por encima de la rodilla para evitar que se desangrara. Debido a la gravedad de los hechos, un SAMU ha acudido al lugar para seguir atendiendo al enfermo.

Según fuentes policiales el conductor del coche no habría cedido el paso por lo que habría arrollado a la motocicleta.